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 Kultur-, Schul- und 

Sportausschuss 

 
Hansestadt Stendal, 13.03.2025 

 

Niederschrift über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Kultur-, Schul- und 
Sportausschusses 

 

Tag der Sitzung: Dienstag, 04.03.2025 

Ort:   Rathaus, Kleiner Sitzungssaal, Markt 1, 39576 Hansestadt Stendal 

Beginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 17:30 Uhr 

 
Anwesend sind: 
 

Vorsitzende/r 
Ludwig, Peter  

Mitglieder 
Bretschneider, Wiebke, Dr.  
Büttner, Matthias Vertretung für Stadtrat Tuchen 
Freytag, Fred  
Jacobs, Christina  
Seidel, Gesine  
Wichmann, Heiko Vertretung für Stadträtin Güldenpfennig 
Zeller, Miriam  

Protokollführer/in 
Greczmiel, Daniela  

Sachkundige Einwohner/innen 
Grzonka, Ulrich  
Werneke, Martin  
Wesener, Christa  

Gesellschaftliche Gruppen (§80 KVG LSA) 
Liu, Yicheng  

von der Verwaltung 
Schulz, Elisabeth  

Gäste 
Goroncy, Rico  
 
 
Entschuldigt fehlen: 
 

Mitglieder 
Güldenpfennig, Christel  
Lippmann, Dirk  
Tuchen, Christian  
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Witte, Franziska  

Sachkundige Einwohner/innen 
Babel, Stefanie  
Güldenpfennig, Jürgen  
Kremkau, Tobias  

Gäste 
Rötz, Wolfgang  
 
 
  



 

Seite 3 von 5 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen La-
dung und der Beschlussfähigkeit 

 

 2   Feststellung der Tagesordnung  
 3   Einwohnerfragestunde  
 4   Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils 

der Sitzung vom 21.01.2025 
 

 5   Antrag der Fraktion CDU/FDP/Landgemeinden - Haushalt stär-
ken - Einführung von Patenschaften 

A VIII/018 

 6   Antrag der Fraktion CDU/FDP/Landgemeinden - Haushalt stär-
ken - Einführung eines Gästebeitrages 

A VIII/019 

 7   Bericht der Verwaltung  
 8   Anfragen/Anregungen  

Nicht öffentlicher Teil 

 9   Beschlussfassung über die Niederschrift des nichtöffentlichen 
Teils der Sitzung vom 21.01.2025 

 

 10   Bericht der Verwaltung  
 11   Anfragen/Anregungen  
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu TOP 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Beschlussfähigkeit 

 Stadtrat Ludwig eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesende, stellt die  
ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. 
   
 

zu TOP 2   Feststellung der Tagesordnung 
 Der Tagesordnung wir einstimmig zugestimmt. 

   
 

zu TOP 3   Einwohnerfragestunde 
 Es gibt keine Fragen in der Einwohnerfragestunde. 

   
 

zu TOP 4   Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils der 
Sitzung vom 21.01.2025 

 Der Niederschrift wird mit 4 JA und 4 Enthaltungen zugestimmt. 
  
 

zu TOP 5   Antrag der Fraktion CDU/FDP/Landgemeinden - Haushalt stärken - Ein-
führung von Patenschaften 

A VIII/018 Stadtrat Wichmann stellt den Antrag vor und erläutert diesen. 
 
Die Mitglieder des Ausschusses tauschen sich aus und kommen zu dem  
Entschluss, dass es sich um eine gute Sache handelt. 
 
Stadtrat Ludwig stellt den Antrag zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis  
Ja 8  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   einstimmig empfohlen  
 

zu TOP 6   Antrag der Fraktion CDU/FDP/Landgemeinden - Haushalt stärken - Ein-
führung eines Gästebeitrages 

A VIII/019 Stadtrat Freytag stellt den Antrag vor und erläutert diesen. 
 
Nach eingehender Diskussion stellt Stadtrat Ludwig den Antrag zur  
Abstimmung.  
 
Abstimmungsergebnis  
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 2  Befangen 0   einstimmig empfohlen  
 

zu TOP 7   Bericht der Verwaltung 
 Frau Schulz informiert die Ausschussmitglieder über die eingegangen Förder-

anträge für 2025 in dem Bereich Kulturförderung. Sie bittet die Mitglieder auch 
um eine Entscheidung wie mit dem verspäteten Antragseingang vom Förder-
verein Getraudenhospital umgegangen werden soll. 
Die Liste ist als Dokument der Sitzung beigefügt. 
 
Die Stadtratsmitglieder befürworten den verspäteten Antrag. Dieser wird  
einstimmig mit 8 JA Stimmen genehmigt. 
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Für den Zuschuss HDV und offener Kanal gibt es je einen Stadtratsbeschluss 
der zur Zahlung der Mittel verpflichtet. 
 
Stadtrat Ludwig bemängelt, dass vom Offenen Kanal kein Finanzierungsplan 
vorliegt.  
 
Frau Schulz teilt mit, dass dieser bereits mehrfach angefordert wurde.  
 
Die Mitglieder des Ausschusses fordern die Verwaltung nochmal auf, den  
Finanzplan vom offenen Kanal anzufordern.  
Es wird auch gefordert, dass bei zukünftigen Förderungen, eine Finanzierung 
nur mit vorliegendem Finanzierungsplan erfolgen kann bzw. soll. 
 
Stadträtin Zeller fragt an, ob die Beschlüsse nochmal eingesehen werden 
können. 
 
Diese werden als Anhang der Sitzung beigefügt. 
 
 

zu TOP 8   Anfragen/Anregungen 
 Stadtrat Goroncy lobt die Verwaltung für die Erarbeitung der neuen  

Sportförderrichtlinie.  
 
Herr Liu verlässt um 17:28 Uhr die Sitzung. 
 
 
   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Peter Ludwig    Daniela Greczmiel 
Vorsitzende/r    Protokoll 
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